
ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI 
 

PER IL RINNOVO 
 

DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 
  
 

PER IL QUADRIENNIO 2017 – 2021  

 

Martedì, 7 Novembre 2017 – ore 17.00 
 



  Ordine del Giorno: 

  - Relazione del Presidente 

  - Interventi della platea 

 - Nomina Scrutatori per Elezioni 

  - Apertura votazione per Rinnovo Consiglio 



Relazione del Presidente 

 

Sintesi per punti dell’attività svolta 

durante il mandato 2013 – 2017 

   

È doveroso ritornare con la memoria a quanto ci 
si era impegnati a fare, riprendendo i 9 punti 
programmatici (a suo tempo) proposti.    



 
 

1) Incarico del Presidente non oltre i due mandati 

 Secondo quanto anticipato quattro anni fa, sono a 

ricandidarmi per la prossima legislatura che, 

qualora la volontà del corpo elettorale fosse a me 

favorevole, sarà, per parte mia, sicuramente la 

seconda e ultima. 

 
 

 



 
 
2)  Riduzione delle sovrapposizioni di incarichi e ruoli 

 Al fine di non sovrapporre ruoli ed allargare la 

possibilità di partecipazione e conoscenze delle 

tematiche categoriali, molti incarichi di 

rappresentanza, sono stati attribuiti a colleghi 

differenti rispetto alle cariche istituzionali; uno per 

tutti quello che riguarda i due nuovi delegati 

cassa. 

 
 



 
  
 
3)  Eventi formativi su tutto il territorio provinciale 

 Sono stati patrocinati più di 50 eventi, soprattutto 

però sono stati organizzati direttamente dal 

Collegio più di 120 eventi, dei quali ben 34 nelle 

due zone di Vigevano e Voghera/Stradella. 

 
 



 
4)  Associazione Geometri Pavesi (A.Ge.P.) 
 L’Associazione Geometri Pavesi (A.Ge.P.) ha intrapreso azioni, 

perseguendo gli scopi statutari e ricercando occasioni di lavoro. 
 

 L’impegno di A.Ge.P. ha prodotto: 
 

      - ricerca e contatto con importanti realtà 
imprenditoriali (Dmedia Group, Gerflor, Sistem Air 
Group, Drytech, Covema Vernici, Solarteg, Wall 
Street English, Fondazione “de IURE PUBLICO”) al 
fine di creare occasioni di lavoro; 

 

       - commesse professionali attraverso la recentissima 
convenzione con il Comune di Pavia circa 
l’affidamento di incarichi per opere pubbliche. 

 
       



 
5) Nuovi dirigenti categoriali 

      Con grande soddisfazione si sono avvicinati alla 

vita del nostro Ente diversi colleghi, anche di 

giovane età professionale ai quali sono state 

affidate mansioni di rappresentanza, incarichi di 

partecipazione, docenze in eventi scolastici e 

formativi, dimostrando sin d’ora la disponibilità di 

sostituire, fatta salva la volontà del corpo 

elettorale, alcuni degli attuali consiglieri. 

 



 
6)   Concezione del Collegio come servizio 

      Il Collegio ha cercato di dimostrarsi aperto ad ogni 

iniziativa e ad ogni richiesta, proveniente dal 

mondo esterno (amministrazioni, imprese, 

professionisti anche concorrenti, cittadini) o giunta 

dall’interno (iscritti, enti categoriali sopra indicati); 

tale impostazione ha consolidato il giusto spirito di 

servizio, confermato dalla disponibilità sia dei 

Consiglieri sia della Segreteria. 

 



 
 
 
7)  Offerta formativa a costi ridotti 

      L’offerta formativa è stata argomento molto 

impegnativo, ma al contempo ha permesso, nei 

120 eventi citati in precedenza, di crearne 

gratuitamente ben più di 90. 

 
 

       



 
8) Sito web e comunicazione 
 Si è creato un nuovo sito web apprezzato sia come 

configurazione che come praticità; nel contempo 
le attività collegiali sono apparse sulle testate 
giornalistiche periodiche diffuse nel territorio 
pavese: 
 
- “Pavia7” distribuito a Pavia 

 

- “Il Periodico News” distribuito a Voghera 
 

- “L’Informatore Vigevanese” distribuito a Vigevano 
 

- Il “Nuovo Punto di Vista” distribuito nel pavese 

 
 
 



 
 
9) Problematiche logistiche dei colleghi 

      In questo particolare momento di difficoltà, si è 

notato che la categoria, alla ricerca di lavoro, ha 

valutato nuovi indirizzi e nuove collaborazioni in 

ambiti produttivi diversi (artigianale, commerciale, 

terziario e di servizio).  

       



 
 

      Ciò ha necessariamente prodotto molte difficoltà 
logistiche e perplessità circa le incompatibilità 
etico-deontologiche che hanno richiesto 
l’intervento consulenziale dell’Ente, il quale ha 
sempre risposto immediatamente. 

      Inoltre le nostre impiegate amministrative, 
soprattutto per le tematiche di maggior rilievo, 
quali: praticantato, iscrizione, certificazione, 
cancellazione, collegamento/contenzioso e 
contribuzione nonché  prestazione CIPAG (Cassa), 
hanno sempre fornito supporti completi. 



Nuovi Argomenti: 

   Vengono elencati nelle slide successive gli 

argomenti che si ritiene debbano essere 

motivo di particolare attenzione e impegno 

per i prossimi quattro anni. 



   

ATTIVITÁ PER IL QUADRIENNIO 2017 – 2021: 
 

1) Continuare assiduamente le attività effettuate nel 
mandato precedente. 
 

2) Aumentare la vicinanza, la partecipazione e il sostegno 
alla scuola nei due cicli di istruzione secondaria e 
proseguire nella promozione e direzione dell’ITS. 
 

3) Concretizzare il supporto ai tirocinanti per stage 
semestrali presso Pubbliche Amministrazioni 
(demanio, Università, Provincia, Comuni). 
 

4) Creare occasione di lavoro per gli iscritti attraverso i 
contatti con realtà imprenditoriali locali ed Enti 
Pubblici. 



   

 
 
 

5) Studiare e partecipare attivamente alle azioni del CNG 
(Consiglio Nazionale), soprattutto legate al tema del 
nuovo percorso di studio (Laurea). 
 

6) Seguire attentamente le attività di CIPAG (Cassa), 
soprattutto legate al complesso argomento della 
sostenibilità della stessa. 
 

7) Verificare ed affiancare le Amministrazioni Pubbliche 
(Provincia, Comuni, Agenzia delle Entrate, Tribunale) 
nelle loro varie attività. 

 



   

 
 

8) Motivare gli iscritti per creare o implementare 
momenti e gruppi interessati ad argomenti o 
competenze nuove, sull’esempio del neo costituito 
gruppo AGEPRO/Protezione Civile 
 

9) In un periodo lungo e critico come l’attuale, durante il 
quale molti iscritti si sono cancellati con motivazioni 
diverse, garantire la sostenibilità del nostro Collegio. 



Grazie per l’attenzione 
 

Buona serata a tutti 

Le votazioni proseguiranno di norma presso la sede 
del Collegio Geometri in Viale Cesare Battisti, 29 

nei giorni 8 e 9 novembre dalle ore 9.00 alle ore 18.00 


